

Le secrétaire général de l'UNASUR entame une visite officielle à Cuba



La Havane, 22 janvier, (RHC/Granma).- Le secrétaire général de l'UNASUR, l'Union des Nations sud-américaines, Ernesto Samper, se trouve en visite officielle à Cuba.

Dans le cadre de sa visite, il s'entretiendra à La Havane avec les plus hautes autorités cubaines.

Le secrétaire général de l'UNASUR est également l'un des invités de marque de la seconde conférence internationale "Avec tous et pour le bien de tous" qui débattrra de l'actualité des idées de José Martí, notre Héros National, considéré comme le penseur latino-américain le plus important du 19e siècle.

Ernesto Samper donnera à cette occasion une conférence sur les liens existants entre les idées de José Martí et la pensée de Simon Bolivar, le Libérateur de l'Amérique Latine.

Le secrétaire général de l'UNASUR a également demandé à se réunir avec les représentants du gouvernement de son pays et des Forces Armées Révolutionnaires Colombiennes-Armée du Peuple, FARC-AP, aux conversations de paix qui ont lieu à La Havane.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/82039-le-secretaire-general-de-lunasur-entame-une-visite-officielle-a-cuba>



Radio Habana Cuba